

Los Halcones Llameantes

Autor AGRAMAR
jueves, 07 de enero de 2010

No se sabe prácticamente nada acerca del capítulo de los Halcones Llameantes, dado que fueron excomulgados tan sólo un siglo después de su creación. Las primeras pruebas de combate en las que participó este capítulo fueron un gran éxito, por lo que se les puso en servicio activo en la franja sur, con base en su mundo natal de Lethe. Sus primeros enfrentamientos contra los orKos y piratas eldars parecieron asegurar un futuro prometedor para el capítulo, ya que se descubrió que eran realmente resistentes y audaces, incluso para los estándares de los marines espaciales.

Fue durante la batalla del mundo de Raffenburg cuando todo empezó a ir mal para los Halcones Llameantes. En la cúspide de la batalla, en el mayor conflicto en que habían participado hasta la fecha, se pudo observar como las tropas de la primera compañía estallaba en llamas espontáneamente justo cuando el combate contra las tropas rebeldes alcanzaba su máxima ferocidad. Temiendo que la brujería estuviera detrás de aquello, el comandante del capítulo (de nombre desconocido) reforzó el frente y envió allí a un inquisidor que acompañaba al ejército imperial. Cuando los marines espaciales de refuerzo informaron de que los miembros de la primera compañía no estaban muertos, sino que de hecho estaban luchando con renovada ferocidad y envueltos en llamas a las que eran inmunes, el comandante declaró que aquello era un milagro, un regalo del Emperador.

Sin embargo, el Inquisidor no pensó lo mismo. Consciente de que no podía asaltar a los Halcones Llameantes de inmediato, esperó el momento propicio y así pudo observar como el resto del capítulo sufría el mismo cambio que la primera compañía.

Tras terminar la campaña con gran éxito, los halcones llameantes regresaron a Lethe celebrando la victoria y plenamente convencidos de que su excepcional capacidad era una manifestación de la gracia del Emperador. Poco después, a petición de la Inquisición, los Caballeros Grises asaltaron Lethe y destruyeron sin piedad el capítulo maldito. Se cree que un pequeño grupo de Halcones Llameantes consiguió escapar aquel día, pero no se sabe absolutamente nada de lo que fue de ellos. Algunos afirman que unos misteriosos marines llameantes han aparecido en diferentes campos de batalla y por eso la Inquisición persigue cualquier rumor que le pueda llevar al paradero de estos mutantes.

Sacado de la WD 95 por Me